México, Junio 10 de 1919.

Sr. Gral. de División Alvaro Obregón.

Nogales.Son.

Muy distinguido Sr.mestro:-

Nos permitimos el honor de dirijir a Ud. estas lineas guiados por la sinceridad mas grande y buena fé que en sí contienen las expresiones de su razonado manifiesto lanzado a la Nación el dia primero del actual y para adherirnos con entusiasmo a esos principios de liberalismo puro a que alude, a esas tendencias de resolución del problema actual nacional y a sus propositos como hombre patriota lo cual siempre lo ha demostrado Ud.

Contandonos, como lo hacemos, en el grupo que marca Ud.: "Todos y cada uno de los C.C. de la República debemos de darnos cuenta de que en la presente lucha electoral se jugaran los mas caros intereses de la Nación", venimos a alherirnos en nuestra esfera de acción, si bien es cierto que es ella muy reducida, no por eso deja de ser un grano de arena para apoyar al Ciudadano que ha derramado su sangre en los campos de hatalla por la integridad del país, al ciudadano que valerosamente se ha enfrentado contra la reacción, habiendo menguado en un tanto, con tenaz ataque, la fuerza de esa hidra de mil cabezas.

Nos adherimos a las ideas de ese manifiesto por convicciones; pues estamos enteramente convencidos que las luchas de Ud. han sido bajo una bandera de principios honrados y que sabrá dirijir la nave de nuestra querida patria por el sendero del bien y del progreso.

Aunque uno de los firmantes abajo, que es el Sr. Jesús Espinosa y que sirvic a Ud. sino con las armas en la mano, si en su cuidado personal, que ha trabajado siempre porque se llegue este momento de que salga avante su personalidad para el primer puesto de la República, nosotros como decimos antes estamos con Ud., sin mezclar compañerismos, sino por convicciones firmes y estamos dispuestos a trabajar con todo empeño para lograr nuestro proposito.

Por ahora, nos complace manifestar a Ud., que muestra propaganda va a iniciarse a bordo de los trenes de Ferrocarril donde trabajamos; en las Estaciones: en las poblaciones de descanso y en fin, siempre que podamos y tengamos una oportunidad para ensalzar sus méritos que son bien conocidos; repartiendo tarjetas postales y botones con su efijie y con alusiones respecto a su candidatura; además, ya nos aprestamos para inscribirnos a un Club politice que trabaje por Ud.

Nos permitimos acompañarle una muestra de las tarjetas postales.

Para lo que pueda ofrecersele, puede Ud.dirijirse a: Sr. Jesús Espinosa y socios, 1a. calle del Olivo 20 B. México, D.F.

En espera de sus estimadas ordenes, nos es grato sus-

cribirnos de Ud. muy afmos.attos. S.

[0-21]

Agosto 5' 1919.

Sr. Jesús Espinosa. la. del Olivo No.20.-B. México. - D.F.

Estimado amigo:-

Con mucho retraso recibí su atenta carta fecha 10 de junio último, por la que me entera de que con todo entusiasmo ha iniciado sus trabajos políticos, haciendo propaganda por mi candidatura entre sus compañeros y tendiendo a la formación de clubs conforme a los lineamientos señalados en mi Manifiesto.

Mucho agradezco a usted esta labor que está llevando a cabo y espero de ella los mejores resultados dado el buen nombre de que goza Ud. entre sus compañeros y amigos. Me permito sugerirle que procure tomar contacto con todos los elementos simpatizadores de mi candidatura en esa, para que así obren en la mejor armonía.

La carta suscrita por usted y algunos de sus compañeros, que se sirvió enviarne, la contesto por separado.

Con respecto al último párrafo de su citada, le participo que mi viaje a esa capital, lo haré por el Sur.

Le envio un afectuoso saludo, y con el aprecio de siempre quedo su amigo y 3.5.

FTb

Jesús Espinosa. 1a.del Olivo núm.20 B. México, D.F.

México, Junio 10 de 1919.

Sr.Gral.Alvaro Obregón. Nogales, Son. RECIBIDA 19 JUL 1919

Muy respetable Sr. Gral .:-

Contestada

Por no quitar a Ud. su atención, no habia tenido antes el gusto de enviarle mis letras; pero ahora le hago con verdadero placer, en primer lugar para saludarlo, así como a su muy distinguida esposa e hijos, y en segundo lugar para enviarle mi mas sincera felicitación por el Manifiesto que ha lanzado Ud. a la Mación el cual hemostrado a todos sus amigos y enemigos acérrimos con el fin de que juntamente con los primeros trabajemos en nuestra esfera por el triunfo político de Ud., alcanzando lo que bien se merece.

Con todo entusiasmo trabajo tanto para la propaganda, como para la fermación de agrupaciones políticas en centros de trabajadores y de esta manera ayudarlo con mi pequeño óbolo, pues muchos que lo estiman a Ud. de corazón y yo estamos dispuestos a sacrificar hasta lo último para lograr alcanzar éxito.

Con la presente me permito accmpañar a Ud. una carta hecha per mis compañeros los cuales estan dispuestos a trabajar con ardor en esta campaña:

Sigo siendo empleado de los Carros Dormitorios de los Ferrocarriles Nacionales y su humilde casa la tiene Ud. en la dirección arriba expresada; esperando que cuando Ud. piense salir para ésta ciudad, se sirva avisarme anticipadamente con el objeto de salir a su encuentro o cuando Ud. crea opertunos mis servicios, puede ordenar, pues veria con sentimiento que otra persona lo atendiera en su servicio personal, esto siempre que mis servicios hayan sido de su satisfacción.

Quedo como siempre de Ud. muy afmo.atto. y S. S.

Mesponen

## Agosto 5' 1919.

Sres. Jesús Espinosa, José G. Hernández.

J.A. Castillo, Carlos Franco y Teodoro Reguel.

1/a. del Olivo No.20-B. - México, D.F.

Muy señores míos y amigos:-

Con bastante retardo llegó a mi poder la atenta carta de Uds. fechada el 10 de junio último, en la que expresan su adhesión a las tendencias impresas en mi Manifiesto expedido con fecha l del citado mes, y me satisface saber que de una manera franca y decidida se proponen ayudar a la realización de esas tendencias actuando en apoyo de mi candidatura en las próximas elecciones presidenciales.

Mucho agradezco a Uds. esa manifestación que ha venido a sumarse a las muchas que estoy recibiendo de agrupaciones políticas y de hombres independientes animados de la mejor voluntad para cooperar conmigo a la realización de los anhelos de moralidad, justicia y progreso de nuestra patria.

Les estimaré se sirvan tomar contacto con todos los demás simpatizadores de mi candidatura, a fin de que sus trabajos guarden la armonía necesaria.

Les envío un cordial saludo y quedo de Uds. afmo. amigo y atento S.S.